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Ober-Ramstadt, den 24.03.2014 

 

 
 
An 
Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
Norbert Rohrbach 
Darmstädter Str. 29 
64372 Ober-Ramstadt 
 
Betreff: Antrag zur Wirtschaftsförderung in der Inn enstadt  
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,  
wir bitten Sie den folgenden Antrag der Fraktionen SPD und BFO-Grüne auf die 
Tagesordnung  der Stadtverordnetensitzung im Mai zu nehmen und in die Beratungen der 
Ausschüsse ein zu bringen.  
 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:  

 
1. Der Magistrat wird beauftragt, sich verstärkt für die Förderung und Entwicklung der 

Wirtschaft und des Einzelhandels in der Innenstadt ein zu setzen. 

2. Das Produkt Wirtschaftsentwicklung wird ab 2015 mit zusätzlichen Mitteln für 
Fördermaßnahmen ausgestattet. Für das Jahr 2014 werden Mittel, soweit 
erforderlich, durch projektbezogene überplanmäßige Ausgaben oder im Rahmen 
eines Nachtragshaushalts zur Verfügung gestellt. 

3. Folgende Ziele sollen verfolgt werden: 

• Konzentration des Einzelhandels auf die Innenstadt 



• Weiterentwicklung von Modellen zur Kooperation der Einzelhändler mit dem Ziel 
durch Synergien Kosten zu sparen 

• Förderung einer attraktiven Innenstadt, Erhöhung der Aufenthaltsqualität 
• Gewinnen der Bürger für den Einkauf in der Innenstadt 
• Verbesserung der Parkplatzsituation 

4. Die Förderung der Wirtschaft im Innenstadtbereich soll folgende Schwerpunkte 
umfassen:  

• Sichtung und Bewertung von Fördermaßnahmen 
• Entwicklung von konkreten Fördermaßnahmen für Ober-Ramstadt 
• Beratung der Gewerbetreibenden bei Fördermaßnahmen und Neugründungen 
• Intensive Zusammenarbeit mit dem Gewerbeverein, attraktivieren von ORSDE 
• Entwicklung von Maßnahmen zur Generierung eines größeren 

Kundenpotentials 
• Stadtmarketing und Umsetzung des Stadtleitbildes  
• Ansprechmöglichkeit der Gewerbetreibenden für Vorschläge und Missstände 
• Entwicklung von Nutzungsideen für die städtischen Liegenschaften in der 

Innenstadt 

 
Begründung: 

Da durch die vorgesehene Einrichtung eines zusätzlichen Lebensmittelmarktes am 
Gräfenbergweg die Gefahr von Umsatzrückgängen in der Innenstadt besteht, soll durch 
die intensive Förderung der Innenstadtlage negativen Konsequenzen vorgebeugt werden. 

 
 
 
Aron Krist                                                                 Jürgen Wolf  
Vorsitzender der SPD Fraktion                                Vorsitzender  BFO-Grüne Fraktion 


